



Thema: Prater Wien

Autor: Philipp Wagner

Foto: Peter Tomschi



Die Attraktionen im Vergnügungspark zogen in den Sommermonaten die Besuchermassen an

☛ Unternehmer zufrieden ☛ Olympia Looping kehrt zurück

# Prater liegt auf Rekordkurs: Fünf Millionen Gäste als Ziel

Nach einer tollen Sommersaison herrscht bei den Prater-Unternehmern gute Stimmung. Aller Voraussicht wird die Besucherzahl bis Jahresende die Fünf-Millionen-Marke überschreiten. Zugleich laufen die Verhandlungen für neue Attraktionen: So soll die Achterbahn Olympia Looping wieder nach Wien kommen.

Im Vorjahr feierte der Prater sein 250-jähriges Bestehen. Die Unternehmer haben dafür kräftig investiert. Mit Erfolg: 5,2 Millionen Gäste bedeuteten einen deutlichen Anstieg und einen neuen Besucherrekord. Umso positiver ist es, dass der Aufwärtstrend anhält. Schweizerhaus-Chef Karl Jan Kolarik: „Die Leute kommen, weil sie wissen, hier ist immer was los.“ Das Prater-Festival und das gute Wetter hätten für gute Besucherzahlen im Sommer gesorgt. Ob es heuer für einen neuen Rekord reicht, werde man zu Jahresende sehen.

Der eingeschlagene Weg hin zum ganzjährigen Betrieb und als Ausflugsziel für Familien macht sich bezahlt: Mit dem Schulanfang, der

Wiener Wiesn, Halloween, dem Wintermarkt und dem Silvesterpfad tut sich heuer noch einiges.

## Neue Attraktionen bereits in Planung

Durch die guten Besucherzahlen wird der Prater auch

für fahrende Schausteller immer interessanter. So soll nächstes Jahr der Olympia Looping, laut Betreiber die größte mobile Achterbahn der Welt, wieder in Wien seine Zelte aufschlagen. „Es ist zu 99 Prozent fix, ein paar Details sind noch offen“, so Praterverbands-Präsident Stefan Sittler-Koidl. Seit Monatsbeginn gibt es zudem die neue Family Card mit Ermäßigungen für kleine und große Kinder ab acht Jahren.

Philipp Wagner



Foto: ANDISCHIEL

**„** Unser Konzept, die Familien mehr in den Mittelpunkt zu stellen und ein Ganzjahres-Programm zu bieten, geht auf.

Stefan Sittler-Koidl  
Präsident des Praterverbands



Foto: Peter Tomschi

Der Olympia Looping lädt zu halsbrecherischen Fahrten ein